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（写真提供：迫桜高校写真部）菅原　容子さん（志波姫）・若林　壮さん（花山）

10㌻

｢私もひとこと｣
20㌻

クマ・イノシシ被害など１8人登壇

2㌻議会報告会　市民から106件の声

一 般
質 問

8㌻先進地に学ぶ視 察 報 告

追 跡

特 集

4㌻くりこま高原駅前駐車場

市議会だより市議会だより
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キ
ャ
ン
プ
場
計
画

ど
ん
な
も
の
な
の
か

　
市
が
計
画
し
て
い
る

キ
ャ
ン
プ
場
は
、
オ
ー

ト
キ
ャ
ン
プ
場
か
。

　

キ
ャ
ン
プ
場
の
建
設

予
定
地
を
調
査
し
た
結

果
、
令
和
４
年
度
に
敷
地
の
測

量
を
終
え
て
い
る
。
し
か
し
、

具
体
的
な
計
画
は
、
ま
だ
決
ま

っ
て
い
な
い
。

　

な
お
、
市
は
モ
ニ
タ
ー
キ
ャ

ン
プ
を
実
施
し
た
よ
う
だ
。

市

民

の

声

を

吸
い
上
げ
て
ほ
し
い

　

議
員
は
市
民
の
意
見

聴
取
が
必
要
だ
と
思
う

が
、
誰
に
言
っ
た
ら
い
い
か
わ

か
ら
な
い
内
容
も
あ
る
。
議
員

側
か
ら
市
民
の
声
を
吸
い
上
げ

る
よ
う
に
し
て
ほ
し
い
。

　

議
員
活
動
し
な
が
ら

意
見
を
集
め
、
良
い
栗

原
を
作
っ
て
い
く
の
が
議
員
だ

と
思
っ
て
い
る
。

議会報告会

防

災

無

線

が

聞
き
取
り
づ
ら
い

　
防
災
無
線
が
聞
き
取

り
づ
ら
い
。
音
量
を
上

げ
て
繰
り
返
し
放
送
す
る
か
、

聞
き
取
り
や
す
い
よ
う
に
し
て

欲
し
い
。

　

聞
き
取
り
や
す
く
す

る
方
法
が
あ
る
の
か
、

そ
の
辺
も
含
め
て
当
局
に
伝
え

る
。
今
の
女
性
の
音
声
は
、
Ａ

Ｉ
音
声
だ
と
思
う
の
で
聞
き
取

り
づ
ら
い
の
か
も
知
れ
な
い
。

デ
マ
ン
ド
交
通
と

タ
ク
シ
ー
助
成

　
乗
合
デ
マ
ン
ド
交
通

か
ら
タ
ク
シ
ー
利
用
助

成
に
替
わ
る
が
、
乗
合
デ
マ
ン

ド
交
通
よ
り
タ
ク
シ
ー
利
用
助

成
は
市
民
の
得
に
な
る
の
か
。

　

乗
合
デ
マ
ン
ド
交
通

は
当
初
の
計
画
よ
り
伸

び
悩
み
状
態
で
あ
る
。
タ
ク
シ

ー
を
利
用
し
た
場
合
は
一
定
の

負
担
は
あ
る
も
の
の
、
い
つ
で

も
、
だ
れ
で
も
、
ど
こ
へ
も
行

け
る
便
利
な
公
共
交
通
機
関
の

一
つ
に
な
る
の
で
は
な
い
か
。

　

ま
た
、
市
の
財
政
負
担
も
軽

減
さ
れ
、
持
続
可
能
な
交
通
手

段
に
な
る
と
思
う
。

答

答

答

答

　

11
月
６
日
、
８
日
お
よ
び
13
日
の
３
日
間
に
わ
た
り
、
市

内
10
地
区
で
議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

議
会
報
告
会
に
は
98
人
が
参
加
し
、
１
０
６
件
に
及
ぶ
意

見
や
提
言
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

　

主
な
内
容
を
掲
載
す
る
と
と
も
に
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

に
は
報
告
書
な
ど
、
す
べ
て
公
開
し
て
い
ま
す
。

特 集

問

問 問

問

議会報告会に参加した人数

地　区 会　場 人数（人）
築 　 館 市民活動支援センター 7
若 　 柳 若柳総合文化センター 13
栗 　 駒 栗駒総合支所 18
高 清 水 高清水総合支所 11
一 　 迫 一迫総合支所 7
瀬 　 峰 瀬峰総合支所 7
鶯 　 沢 鶯沢振興センター 8
金 　 成 金成総合支所 8
志 波 姫 この花さくや姫プラザ 8
花 　 山 花山石楠花センター 11

計 98

議会報告会に
１０６件の声

聞きやすい防災無線に
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議会報告会

熊
を
見
か
け
た
際
の

対

応

方

法

は

　
熊
の
出
没
が
多
く
な

っ
て
い
る
。
近
隣
で
も

出
没
し
た
際
に
は
市
に
連
絡
を

入
れ
る
な
ど
お
こ
な
っ
て
い
る

よ
う
だ
。
熊
を
見
か
け
た
際
に

ど
の
よ
う
に
行
動
し
た
ら
良
い

か
。
ど
こ
に
連
絡
を
入
れ
た
ら

良
い
か
、
対
応
方
法
な
ど
周
知

し
て
も
ら
い
た
い
。

　

熊
を
見
か
け
た
と
き

は
総
合
支
所
に
報
告
す

る
よ
う
に
し
て
ほ
し
い
。
突
然

出
会
っ
た
際
に
は
目
を
離
さ
ず

に
後
退
り
が
良
い
。

　

熊
を
寄
せ
付
け
な
い
た
め
に

は
、
食
べ
物
を
隠
す
な
ど
の
対

策
が
必
要
。
熊
の
罠
設
置
に
つ

い
て
は
県
の
許
可
が
必
要
と
な

っ
て
お
り
、
市
で
す
ぐ
に
設
置

で
き
な
い
部
分
で
あ
り
苦
慮
し

て
い
る
。

学
校
の
書
類
な
ど

活
用
し
て
ほ
し
い

　
学
校
の
所
蔵
品
以
外

の
書
類
関
係
・
公
簿
な
ど
も
保

管
し
、
活
用
し
て
ほ
し
い
。

　

統
合
し
た
学
校
の
一

部
に
引
き
継
が
れ
て
い

る
。
資
料
な
ど
は
デ
ー
タ
化
を

行
い
保
管
し
て
い
る
。

答

答

テーマは
どうでしたか？ よかった

65％

よくなかった
2％

どちらとも
言えない
33％

報告会は
どうでしたか？

意見交換の際、
議員の応答は
わかりやすかった
ですか？

わかり
やすい
69％

わかり
やすかった
70％

わかり
にくかった
4％

どちらとも
言えない
26％

わかり
にくい
12％

どちらとも
言えない
19％

問

問

参加者アンケート
　議会報告会に参加した皆さんから
お聞きしました。

参 加
 者 の

声
今
こん

野
の

　やす子
こ

さん
（栗駒）

　私は議会報告会への参加は初です。
議会傍聴は数回しましたが、報告会で
地域の方々からの意見交換はどのよう
なものかと思い、参加しました。地域
の方々の意見が１００％反映されない
ながらも、貴重な数々の意見ですので
議会で、十分に審議していただき実り
あることを願っております。参加した
ことは良かったと思い、再度参加した
いと思いました。
　女性参画の時代と言われる中、女性
の出席が少なく残念でした。 令和５年度　議会報告会開催状況

熊の好物　柿の実を除去


